



Galería de Honor del Magisterio Tamaulipeco

Mtra. Zélideh Saeb Salinas

Primogénita del matrimonio conformado por el Sr. Arsenio Saeb Félix y la Profesora Emma Salinas de Saeb.

En 1958 contrajo nupcias con el Prof. Juan Manuel Dávila Saldivar, fruto de ese amor nacieron tres hijos: Zélideh, Juan Manuel y José Luis Dávila Saeb, quienes hoy comparten con nosotros la solemnidad de este acto.

Se graduó en 1954, como Profesora de Educación Primaria en la Escuela Secundaria Normal y Preparatoria de Tamaulipas, recibiendo la Medalla "Lauro Aguirre" por sus brillantes

calificaciones de ejemplar estudiante.

Su labor frente a grupo en el Nivel de Educación Primaria lo inicia en la Escuela "Lauro Aguirre" de esta capital y en 1957 se incorpora al grupo de s de la Escuela "La Corregidora".

Una nueva fase en su vida laboral continúa en la Benemérita Escuela Normal Federalizada de Tamaulipas; impartiendo materias eminentemente formativas de la docencia destacándose por ese compromiso auténtico y natural hacia la educación. Poco después asumió la dirección de tan prestigiada Institución, terminando su ciclo profesional en ese Centro Educativo en el año de 1978.

En la Escuela Normal Superior de Saltillo en 1969, recibió el Título de Profesora de Educación Media con la Especialidad en Pedagogía.

Es Maestra Fundidora de la Escuela Normal Superior de Tamaulipas, Institución en la que impartió diversas cátedras, Sinodal y Asesora de Trabajos de Investigación Educativa. Directora de la misma en el período de 1987 a 1989, retomando la función a partir de 1995 en la cual permanece hasta la fecha. Con esta trayectoria académica resume, en su intensa personalidad, el fecundo campo de la docencia.

Por sus méritos y eficiente actuación ha laborado en otras escuelas de Nivel Medio Superior, destacando su labor pedagógica como la Primera Directora de la Escuela Normal de Educadoras "Estefanía Castañeda" de Ciudad Victoria, Tamaulipas.



En los años de 1979 a 1989 el Titular de la Secretaría de Educación en el Estado la designó a ocupar diversos puestos relevantes: Subdirectora de Educación Básica, Directora de Educación Primaria en Tamaulipas, Subdirectora de Cultura del Gobierno Estatal y Secretaria Técnica del Consejo Estatal Técnico de la Educación.

En su Obra Educativa es reconocida por su activa participación en múltiples cursos, seminarios, congresos y conferencias, tanto a nivel estatal como nacional, lo que le permitió obtener el reconocimiento social y oficial como "La Mujer Victorense Más Distinguida del Año" en 199 5, y la Presea "Rafael Ramírez" de la SEP por treinta años de servicio educativo.

Luchadora social incansable, es electa Presidenta Municipal Suplente en el R. Ayuntamiento de Victoria y Titular en 1997.

En el campo cultural fue Presidenta de la Asociación Nacional de Mesas Redondas Panamericanas de la República Mexicana en el 2003, cargo que ostentó durante dos años.

El magisterio tamaulipeco da testimonio vivo de la capacidad y vocación de quien ha sabido abrir camino de calidad humana en el ámbito educativo.

¡BIENVENIDA!

15 de mayo de 2006